

París y Los Ángeles serán las sedes de los JJOO de 2024 y de 2028



La Habana, 11 jul (RHC) Salvo excepcional contratiempo, París y Los Ángeles albergarán los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de verano de 2024 y de 2028. Así lo decidieron este martes los 83 miembros del Comité Olímpico Internacional (COI) al aprobar por unanimidad en una sesión extraordinaria en Lausana (Suiza) la reforma sobre una doble atribución simultánea para dichas citas olímpicas.

“Es una oportunidad de oro para el futuro de los Juegos Olímpicos que aportará más estabilidad al movimiento olímpico para los próximos 11 años”, se felicitó Thomas Bach, el presidente del COI, en la rueda de prensa posterior a la votación en la que compareció junto a la franco-española Anne Hidalgo, alcaldesa de París, y Eric Garcetti, el alcalde de Los Ángeles.

Hasta el momento, la capital francesa y la metrópolis estadounidense eran candidatas para organizar únicamente los JJOO de 2024. Pero la escasez de las propuestas (renunciaron sucesivamente Boston, Hamburgo, Roma y Budapest) y la “excelente calidad” de ambas candidaturas, en palabras de Bach, llevó al COI a repensar su proceso de adjudicación para que ni París ni Los Ángeles se queden sin Juegos Olímpicos, una iniciativa que aceptaron ambas ciudades.

Bach, Hidalgo y Garcetti posaron ante los fotógrafos con los brazos en alto, como celebrando una victoria en común, tras concluir la rueda de prensa. “Es una gran decisión que pone a todos, tanto al COI, al comité de Los Ángeles y al de París en una situación exclusivamente ganadora”, declaró Garcetti. “Señor Bach, usted es un visionario”, alabó Hidalgo.

Ahora falta por ver cuál será el orden establecido, si 2024 o 2028. Desde que París declaró su candidatura, los representantes del comité de la capital francesa [siempre han mantenido su idea de albergar los JJOO de 2024](#), sobre todo por motivos históricos (la última vez que París acogió el evento fue en 1924) y técnicos (la construcción de la Ciudad olímpica está garantizada hasta 2024), mientras sus homólogos estadounidenses, empezando por su presidente Casey Wasserman, han ido dejando la puerta abierta para los de 2028.

“Estaríamos encantados de organizar los JJOO de 2028”, dijo Garcetti este martes, al ser preguntado sobre esta posibilidad. Bach anunció que se dará a conocer el acuerdo tripartito como muy tarde en la próxima sesión plenaria de Lima (Perú) el 13 de septiembre. No es la primera vez que el COI decide atribuir simultáneamente dos citas olímpicas. El 2 de junio de 1921, París y Ámsterdam fueron elegidas en el mismo día sedes de los JJOO de 1924 y de 1928, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/135210-paris-y-los-angeles-seran-las-sedes-de-los-jjoo-de-2024-y-de-2028>



Radio Habana Cuba